
1^ Commissione consiliare permanente
Bilancio, programmazione, Patrimonio, cultura, coordinamento
politiche culturali, Servizi informatici e lnnovazione tecnologica.

verbale n. 34 del 19 novembre 2020 -

ll giorno diciannove del mese di novembre dell'anno 2020 alle ore 9,00 in modalità da remoto si è

riunita la 1^ commissione consiliare permanente per discutere il seguente odg:

1) Ratifica deliberazione della G.C. n. 166 del 19.10.2020 avente ad oggetto: " variazione urgente
con i poteri del consiglio albilancio di previsione 2o2o/2o22 art. 175 comma 4 D.lvo 267 /2ooo

2) Approvazione nuovo regolamento scuola civica di musica.

3) w.EE.

Presiede la seduta Veronica Cabras - Segretario Angelo Rosas

Sono presenti: Veronica Cabras, Francesco Federico, Efisio Sanna, Luca Faedda, Giuseppe Puddu,

Dr.ssa Mariella Chergia.

lntroduce l'argomento la presidente Cabras che illustra la delibera oggetto di ratifica.

Successivamente da lettura delle note pervenute dai vari dirigenti relative alle varie richieste di

variazione. Ore 9,27 entra f assessore Massimiliano Sanna.

lL consigliere Puddu chiede maggiori dettagli sulla somma di 50.000 euro previste per il

pagamento degli straordinari effettuati per l'emergenza Covid.

Interviene la dr.ssa Chergia che chiarisce quanti chiesto dal consigliere Puddu.

Subito dopo aver risposto ad alcune altre domande Esce dalla sala.

La Presidente continua con la lettura delle note dei dirigenti.
lL consigliere Sanna in relazione alle note stesse auspica una maggior chiarezza. Ritiene utile

corredare ivari passaggi con le date allo scopo di giustificare l'urgenza per cui la Giunta comunale

si sostituisce al consiglio nella adozione della delibera di variazione al bilancio.

Pertanto ritiene utile l'adozione di un modello tipo che contenga le varie comunicazioni con

l'indicazione dei vari elementi utili per l'esame delle variazioni.

Sanna continuando nella sua esposizione lamenta la mancanza del parere dei revisori dei conti.

E annuncia che non parteciperà ai successivi lavori della commissione in assenza o in carenza della

Documentazione. La commissione dichiara di non poter procedere alla votazione in assenza del

parere dei revisori dei conti. Pertanto l'argomento viene rimandato ad una successiva seduta.

Per quanto attiene al secondo punto all'odg. Sanna contesta il carattere della convocazione di

urgenza. Esce Federico, Esce Faedda, la seduta viene aggiornata in prosecuzione dei lavori a lunedì

23.11 alle ore 15,30.

il Presidente
Veronica Cab ras

It }eretario
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